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Einwohnerfragestunde Ortsrat Otze am 23.09.2021 

 
1. Ein Einwohner teilt mit, bei Verlassen der Turnhalle würde die dort 

befindliche Lampe nicht mehr brennen. Er habe den Hausmeister darüber 

informiert, der sagte ihm, diese könne nicht mehr repariert werden. Er bitte 
dies zu prüfen. Weiter löse der Bewegungsmelder auf dem Weg zur Turnhalle 

nicht mehr richtig aus. Dieses bitte er ebenfalls zu überprüfen.  
 
Antwort der Abteilung Gebäudewirtschaft über das Protokoll: 

Die nicht funktionierenden Außenleuchten befinden sich im öffentlichen 
Straßenbereich. Die Meldung wird daher an den städtischen Vertragspartner 

BS|ENERGY weitergeleitet. 
 

2. Ein Einwohner spricht die Verkehrsproblematik auf der Burgdorfer Straße 

und dem Weferlingser Weg an. Die dortigen Geschwindigkeitsbegrenzungen 
würden kaum eingehalten und er wünscht sich hier eine bessere 

Überprüfung. 
 
Herr Meyer verweist darauf, dass eine Geschwindigkeitsüberwachung erst 

durch die Verlängerung der 30er Zone möglich geworden ist. Weiter gibt es 
Initiativen zu Warntafeln mit Geschwindigkeitsanzeige. Er werde in der 

nächsten Ortsratssitzung dazu berichten.  
 

Herr Buchholz stimmt dem Einwohner zu und bittet in gewissen Abständen 
Geschwindigkeitsüberwachungen durchzuführen, um die Verkehrsteilnehmer 
entsprechend zu sensibilisieren.  

 
Antwort über das Protokoll: 

Die Anregung wurde zuständigkeitshalber an die Verkehrsbehörde der Region 
Hannover und die Polizeiinspektion Burgdorf weitergeleitet.  

 

 
 


